



PORT AUTONOME DE KRIBI

PORT AUTHORITY OF KRIBI

AVIS DE CONSULTATION POUR LA DEMANDE DE COTATION N° 0.0.2/DC/PAK/CIPM/2021 DU 2.4. JUIL. 2021 RELATIVE A LA FOURNITURE ET LA LIVRAISON DE CALENDRIERS-CHEVALETS, D'AGENDAS STANDARD ET D'AGENDAS DE LUXE AU PORT AUTONOME DE KRIBI

Dans le cadre de l'exécution du projet cité en référence, le Directeur Général du PAK sollicite la réalisation de la prestation ci-après :

Fourniture d'équipements suivants :

- Calendrier à chevalet
- Carte de vœux
- Agenda standard
- Agenda de luxe

Le coût prévisionnel des prestations est estimé à **vingt-cinq millions (25 000 000) FCFA TTC.**

La participation à cette consultation est ouverte aux Entreprises de droit camerounais spécialisées dans le domaine et ayant une expérience avérée dans la réalisation de telles prestations.

Le dossier de consultation peut être retiré auprès du **Siège social du PAK à Kribi B.P. : 203 Kribi Tél. : (237) 222 462 100, E-mail : contact@pak.cm** dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de cinquante mille (50 000) francs CFA, payable dans le compte spécial CAS-ARMP n°33598860001 94 ouvert à la BICEC.

Le bordereau descriptif et quantitatif de ces équipements accompagné du dossier administratif du soumissionnaire doit être chiffré et déposé au plus tard le **2.6. JUIL. 2021**, à **14 heures** sous enveloppe cachetée adressée au Maître d'Ouvrage avec la mention :

Consultation N° 0.0.2/DC/PAK/CIPM/2021 DU 2.4. JUIL. 2021 pour la confection et la fourniture des calendriers-chevalets, d'agendas standard et d'agendas de luxe au Port Autonome de Kribi.

Les offres remises seront dépouillées au plus tard le **2.6. JUIL. 2021**, à **15 heures** dans la salle de réunion du PAK sise à l'immeuble EMERGENCE à Kribi.

Les offres devront être chiffrées hors taxes sur la valeur ajoutée (HTVA) et toutes taxes comprises (TTC) et accompagnées du modèle de soumission signé, daté et timbré.

Ampliations :

- PCA/PAK
- DG/ARMP
- P/CIPM
 - CHRONO
 - ARCHIVES
 - AFFICHAGE



Le Directeur Général,
Maître d'Ouvrage



PORT AUTONOME DE KRIBI

PORT AUTHORITY OF KRIBI

CALL FOR A REQUEST FOR QUOTE N° 002/DC/PAK/CIPM/2021 OF 24 JUN 2021 TO PRODUCE AND SUPPLY TENT CALENDARS, STANDARD AGENDAS AND LUXURIOUS AGENDAS IN THE PORT AUTHORITY OF KRIBI.

As part of the implementation of the above-mentioned project, the General Manager of PAK requests the supply of the following service:

Provision of the following equipment:

- Easel calendars
- Greetings cards
- Standard portfolios
- Deluxe portfolios

The provisional budget shall be **twenty-five million (25,000,000) CFAF** all tax inclusive.

This call for request shall be open to specialised companies established under Cameroonian law and with sound experience in providing such services.

The file can be collected during opening hours at the **Head Office of PAK in Kribi P.o.Box: 203 Kribi, Tel.: (237) 222 462 100, email: contact@pak.cm** as from the publication of this Call for request for quote upon presentation of the deposit receipt of a non-refundable amount of fifty thousand (50,000) CFA francs, in the special account CAS-ARMP No.33598860001 94 of the Public Contracts Regulatory Agency opened at BICEC.

The descriptive and quantitative slip of this equipment and the bidder's administrative file must be quoted and submitted no later than **26 JUL 2021, at 2 p.m.** in a sealed envelope addressed to the Contracting Authority. It shall bear the following mention:

Call for request for quotes No. 002/DC/PAK/CIPM/2021 OF 24 JUN 2021 to produce and supply easel calendars, standard portfolios and Deluxe portfolios to the Port Authority of Kribi.

Bids will be submitted and opened no later than **26 JUL 2021, at 3 p.m.** in PAK conference room located in the EMERGENCE Building in Kribi.

Bids must be quoted exclusive of value added tax (VAT) and all taxes included and should include the bid template duly signed, dated and stamped.

Copy to:

- PCA/PAK
- DG/ARMP
- P/CIPM
- CHRONO
- RECORDS
- BILLBOARD

The General Manager,
Project Owner

Le Général

Patrice Melom